

Ressort: Technik

Umfrage: Smartphones und Internet gehören für viele Kinder zum Alltag

Berlin, 28.04.2014, 11:22 Uhr

GDN - Laut einer Umfrage gehören Smartphones und das Internet für die klare Mehrheit der Kinder in Deutschland zum Alltag. So nutzen 76 Prozent der Acht- bis Neun-Jährigen das Internet, in der Altersgruppe von zehn bis elf Jahren sind mit 94 Prozent nahezu alle Kinder im Netz unterwegs, wie die repräsentative Umfrage unter 962 Kindern und Jugendlichen im Alter von 6 bis 18 Jahren im Auftrag des Hightech-Verbands Bitkom ergab.

"Für die meisten Kinder und Jugendlichen gehören Smartphones, Computer und Internet heute zum Alltag", sagte Bitkom-Präsident Dieter Kempf. Nach den Ergebnissen der Umfrage nutzen ein Fünftel der Sechs- bis Sieben-Jährigen Smartphones. Im Alter von zwölf bis 13 Jahren gehören Smartphones mit einer Verbreitung von 85 Prozent zur Standardausstattung. Für ältere Jugendliche ist das Smartphone zudem das wichtigste Zugangsgerät zum Internet: 89 Prozent der 16- bis 18-Jährigen gehen damit ins Web.

Bericht online:

<https://www.germailynews.com/bericht-33771/umfrage-smartphones-und-internet-gehoren-fuer-viele-kinder-zum-alltag.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com